

**Materialien:** Hochwertige Textilien, Schaumstoff, Kunstleder

**Warnhinweise:**

1. **Überprüfung vor der Nutzung:** Kontrollieren Sie das Hundebett regelmäßig auf Abnutzungserscheinungen wie Risse, Löcher oder Beschädigungen. Solche Mängel können die Sicherheit und den Komfort Ihres Hundes beeinträchtigen.
2. **Geeignet für die Größe des Hundes:** Achten Sie darauf, dass das Hundebett für die Größe und das Gewicht Ihres Hundes geeignet ist. Ein zu kleines Bett kann unbequem sein und zu Fehlhaltungen führen.
3. **Platzierung:** Stellen Sie das Hundebett an einem sicheren Ort, fern von direkter Sonneneinstrahlung, Feuchtigkeit oder Zugluft. Dies gewährleistet einen angenehmen Schlafplatz für Ihren Hund.
4. **Nicht für den Außenbereich geeignet:** Verwenden Sie das Hundebett nicht im Freien. Es ist nicht wetterfest und kann durch Feuchtigkeit oder extreme Temperaturen beschädigt werden.
5. **Regelmäßige Reinigung:** Achten Sie darauf, das Hundebett regelmäßig zu reinigen. Folgen Sie den Pflegehinweisen des Herstellers, um die Materialien zu schonen und die Hygiene zu gewährleisten.
6. **Nicht für Kinder geeignet:** Das Hundebett ist nicht für den Gebrauch durch Kinder gedacht. Lassen Sie Kinder nicht unbeaufsichtigt in der Nähe des Hundebettes, um Unfälle zu vermeiden.

**Sicherheitsinformationen:**

1. **Stabile Unterlage:** Achten Sie darauf, dass das Hundebett auf einer stabilen, ebenen Fläche platziert wird, um ein Umkippen oder Verrutschen zu verhindern.
2. **Füllmaterial:** Überprüfen Sie regelmäßig das Füllmaterial auf Verklumpungen oder Abnutzung. Ein gut gefülltes Bett sorgt für den besten Komfort und die nötige Unterstützung.
3. **Vermeidung von Verwicklungen:** Stellen Sie sicher, dass keine Gegenstände oder Leinen um das Bett gewickelt sind, um Stolperfallen zu vermeiden.
4. **Richtige Pflege:** Reinigen Sie das Hundebett gemäß den Pflegeanweisungen. Viele Betten haben abnehmbare Bezüge, die in der Maschine gewaschen werden können.
5. **Allergien und Empfindlichkeiten:** Achten Sie auf mögliche Allergien oder Empfindlichkeiten Ihres Hundes gegenüber bestimmten Materialien. Wählen Sie in solchen Fällen hypoallergene Optionen.

## Warnings and Safety Information for Dog Beds

**Materials:** High-quality textiles, foam, synthetic leather

### Warnings:

1. **Inspection Before Use:** Regularly check the dog bed for signs of wear, such as cracks, holes, or damage. Such defects can compromise your dog's safety and comfort.
2. **Suitable for Dog Size:** Ensure that the dog bed is appropriate for your dog's size and weight. A bed that is too small can be uncomfortable and lead to improper posture.
3. **Placement:** Position the dog bed in a safe location, away from direct sunlight, moisture, or drafts. This ensures a comfortable sleeping spot for your dog.
4. **Not for Outdoor Use:** Do not use the dog bed outdoors. It is not weatherproof and can be damaged by moisture or extreme temperatures.
5. **Regular Cleaning:** Be sure to clean the dog bed regularly. Follow the manufacturer's care instructions to protect the materials and maintain hygiene.
6. **Not for Children:** The dog bed is not intended for use by children. Do not leave children unsupervised near the dog bed to prevent accidents.

### Safety Information:

1. **Stable Surface:** Ensure that the dog bed is placed on a stable, flat surface to prevent tipping or sliding.
2. **Filling Material:** Regularly check the filling material for clumping or wear. A well-filled bed provides the best comfort and necessary support.
3. **Avoiding Entanglements:** Ensure that no items or leashes are wrapped around the bed to avoid tripping hazards.
4. **Proper Care:** Clean the dog bed according to the care instructions. Many beds have removable covers that can be machine washed.
5. **Allergies and Sensitivities:** Be aware of any allergies or sensitivities your dog may have to certain materials. In such cases, opt for hypoallergenic options.

By following these warnings and safety information, you can ensure a safe and comfortable sleeping space for your dog.